

Dans le cadre de l'action « Carême », nous proposons à nos élèves de participer au financement partiel d'un projet humanitaire :

PROJET SENEGAZELLE 2013

Courir pour eux !

<http://www.senegazelle.fr/projet-humanitaire>



La « SénéGazelle » est une épreuve de course à pied en 5 étapes de 8 à 12 kilomètres, 100 % féminine qui se déroule au Sénégal dans la région du Sine Saloum, au sud de Dakar.

Les arrivées d'étape sont situées dans une école où une action de solidarité est organisée : les participantes ou « Gazelles » s'engagent à amener du matériel scolaire qu'elles distribueront elles-mêmes aux élèves.

Nous sommes ainsi sûrs que chaque enfant recevra en main propre son trousseau scolaire. L'aide apportée leur permettra de travailler dans de meilleures conditions et ainsi de rendre plus efficace l'action éducative des enseignants.

La « SénéGazelle » ne se limite donc pas à la course à pied, mais les participantes s'engagent dans des actions humanitaires et notamment la dotation en matériel scolaire d'écoliers sénégalais.

Il s'agit de se dépasser individuellement tant sportivement qu'humainement !

Notre école aura pour mission :

- d'aider au financement partiel du projet avec l'action « Bol de riz » en mars 2012,
- d'organiser une collecte de petits matériels scolaires en décembre 2012.

Un travail pluridisciplinaire sur le thème du Sénégal sera également engagé avec les élèves qui pourront suivre par Internet au jour le jour le périple en avril 2013.

Envie de participer à l'aventure ?